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F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 18. Juni 2015 

 
Ftl. Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Attraktivierung Thalersee 

 
Inwieweit hat die vor fast auf den Tag genau drei Monaten 
von Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl angekündigte 
Arbeitsgruppe zur Attraktivierung des Thalersees die Arbeit 
aufgenommen und zu welchen ersten 
Ergebnissen/Erkenntnissen hat diese geführt? 

 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 

Rüsch 
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FPÖ 

 

GR. Christoph Hötzl 

 

Pammerbad – Pläne der Stadt Graz 
 
Welche – gegebenenfalls auch unterstützenden – 
Maßnahmen sind im Rahmen Ihrer Ressortzuständigkeit 
geplant, um das im Betreff angeführte Areal auch unter 
Berücksichtigung der Rechte und Wünsche der 
Eigentümerschaft einer adäquaten Nutzung zuzuführen? 

 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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Grüne 

 
GR.in Bedrana Ribo, MA 

 
SozialarbeiterInnen im Bereich des Sozialamtes in der 

Stadt Graz 
 
Siehst du in naher Zukunft eine Möglichkeit für eine 
Aufstockung der Stellen für SozialarbeiterInnen im Bereich 
des Sozialamtes? 

 
Bgm.-Stv.in Mag.a Dr.in 

Martina Schröck 
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Piraten-
partei 

 
GR. Philip Pacanda 

 
Rechtzeitiges Einschreiten der Baubehörde 
 

Welche Maßnahmen können von der Baubehörde gesetzt 
werden, um bei solchen oder ähnlich gelagerten Fällen 
vorzeitig zu verhindern, dass die Gebäude verfallen oder 
Tatsachen geschaffen werden, die nicht mit der ASVK oder 
dem Denkmalschutz koordiniert sind? 
 

 
StR.in Elke Kahr 
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ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
FuZo Lendplatz 

 
Bist du bereit, noch vor der Sommersitzung des 
Gemeinderates im Juli der Aufforderung zu einem „Runden 
Tisch – Lendplatz‘“ nachzukommen und bei diesem auch 
eine sinnvolle Lösung für den Bauernmarktteil des 
Lendplatzes zu erörtern? 

 

 
StR. Mag. (FH) Mario 

Eustacchio 

 
6 

 
KPÖ 

 
GR. Kurt Luttenberger 

 
Verkehrsaufkommen durch Neubauprojekt am Grillweg 

 
Welche Maßnahmen im Bereich des öffentlichen Verkehrs 
wären nötig und umsetzbar, um das zu erwartende 
Verkehrsaufkommen zu bewältigen? 
 
 

 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 

Eustacchio 
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SPÖ 

 
GR.in Waltraud Haas-
Wippel, MA 

 
Errichtung eines naturnahen Generationenspielplatzes 
und eines Naturlehrpfades im Naherholungsgebiet 

„Auwiesen“ 
 
Welche Schritte wurden bisher gesetzt, um die Errichtung 
eines naturnahen Generationenspielplatzes und eines 
Naturlehrpfades im Naherholungsgebiet „Auwiesen“ zu 
prüfen und gibt es bereits Ergebnisse? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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FPÖ 

 
GR. Mag. Armin Sippel 

 
Aussendung des Migrantenbeirates im Zuge des 

Landtagswahlkampfes 
 
Sind Sie in Ihrer Eigenschaft als subventionsauszahlende 
Stelle der Ansicht, dass gegenständliche Aussendung des 
Migrantenbeirates vom 29.5.2015 als 
subventionsgerechtes Verhalten zu qualifizieren ist? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 
9 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Astrid Polz-
Watzenig 

 
Strategie der Stadt Graz zur Rücknahme der 
Stundenkürzungen in den Sonderschulen in der Stadt Graz  

 
Was wirst du als Grazer Bildungsstadtrat unternehmen, 
damit die Stundenkürzungen in den Grazer Sonderschulen 
durch das Land zurückgenommen und so eine qualitätsvolle 
Betreuung aller Schulkinder gewährleistet werden kann? 
 

 
 

 
StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 
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ÖVP 

 
GR.in Univ.-Prof.in Dr.in Daisy 
Kopera, MBA 

 
Österreichische Krebshilfe Steiermark 
 

Sind Sie bereit, Ihre Entscheidung noch einmal zu 
überdenken und für heuer und die kommenden Jahre 
diesen wichtigen Verein auf Ihre Subventionsagenda zu 
setzen? 

 
StR.in Lisa Rücker 
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KPÖ 

 
GR.in Mag.a Uli Taberhofer 

 
Ausschreibung der Bestellung der/des 
Gleichbehandlungsbeauftragen der Stadt Graz und 
deren/dessen StellvertreterIn auf Basis eines freien 

Dienstvertrages 
 
Warum wurde der Funktion einer/eines 
Gleichbehandlungsbeauftragten der Stadt Graz und 
deren/dessen StellvertreterIn so wenig Stellenwert 
beigemessen, indem sie auf Basis eines freien 

Dienstvertrages ausgeschrieben wurde und entspricht 
diese Vorgangsweise auch der gesetzlichen Grundlage? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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FPÖ 

 
GR.in Mag.a Astrid 
Schleicher 

 
Artenschutz in Reininghaus 
 
Inwieweit werden die Probleme des Artenschutzes bzw. 
Berührungspunkte mit geschützten Tierarten in der 
Bescheiderlassung innerhalb Ihrer Ressortzuständigkeit 

berücksichtigt? 
 

 
StR.in Elke Kahr 
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13 

 
Grüne 

 
GR. Karl Dreisiebner 

 
Aufweitung Ferdinand-Prirsch-Straße 
 

Wird es im Zuge Ihrer Planungen für eine Öffnung der 
Ferdinand-Prirsch-Straße für den Durchzugsverkehr zu 
einer Aufweitung des derzeitigen Straßenquerschnittes 
inkl. jener etwa zwei bis vier Meter breiten Flächenstreifen  
kommen, die lt. geltendem 3. Flächenwidmungsplan bzw. 
entlang der beschlossenen Bebauungspläne 16.08.0 und 

16.17.0 zwar als Verkehrsfläche gewidmet sind, sich 
gegenwärtig und real aber in Privatbesitz und folglich in 
privater Nutzung, zumeist als Gärten, befinden? 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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ÖVP 

 
GR. Stefan Haberler, MBA 

 
Verschmutzung der Stadt 
 
Was wollen Sie in Zukunft unternehmen, um gewährleisten 
zu können, dass solche Verschmutzungen schnellstmöglich 

und ohne zusätzliche Kostenerhöhung für die Stadt 
beseitigt werden? 
 

 
StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 
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FPÖ 

 
GR. Mag. Rudolf Moser 

 
Sanierungs- und Pflegeplan Bründlteiche 
 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat in seiner nächsten 
Sitzung im Juli 2015 über den derzeitigen Stand der 
Umsetzung des Sanierungs- und Pflegeplans betreffend 

Bründlteiche zu berichten? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 
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16 

 
Grüne 

 
GR.in Mag.a Andrea 
Pavlovec-Meixner 

 
Sicherstellung der Restwasserdotation für den 
Andritzbach 

 
Sind Sie bereit, Überlegungen anzustellen, wie eine 
Restwasserdotation für den Andritzbach sichergestellt 
werden kann und so ein Fischsterben wie aktuell im 
Schöckelbach verhindert wird? 

 
Bgm. Mag. Siegfried Nagl 
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FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Werbung für „sAPPerlot“ 
 

Sind Sie bereit, sich für eine breitere Ankündigung dieser 
App – beispielsweise auf der Homepage der Stadt Graz und 
in der BIG – einzusetzen, um die Funktionalität dieses 
Services einem größeren Nutzerkreis zur Verfügung zu 
stellen? 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

  
 

 
 


